



梶中学校だより

令和4年11月 4日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

朝夕と昼間の寒暖差が大きく、秋が深まってきたなと感じる気候となってきました。1日(火)には冷たい雨が降りましたが、その後温かい日々となっています。しかしながら長期の天気予報では、この冬は10年に一度の寒さとなるとも言われています。

急に寒くなった際に、梶中学校で初めて冬を迎える1年生に、連絡が行き届かなくても困りますので、1日(火)の終礼時に学級担任より全生徒に対して右側の囲いの中に記載している内容を伝えました。保護者の方々におかれましても、ご承知

- 寒くなってきたので、各自体調にあわせて・・・
- セーター、カーディガンの着用OK。
- ブレザーの下に必ず着用すること。
- セーターだけで授業を受けたり遊んだりはなし。
- マフラーやネックウォーマーの着用はまだです。

おきいただきますようお願いいたします。また、新型コロナウイルスやインフルエンザの感染予防対策として、教室内で暖房をつけた際でも、教室内の換気をするために、窓や扉の開放を実施することをお伝えいたします。

何度もお伝えしてくいようですが、今後も手洗い・マスク着用等のウイルスへの感染予防に努め、体調管理にはくれぐれもお気をつけいただきますようお願いいたします。

教育委員会から表彰されました！！

1日(金)に、学校教育や社会教育において、長年の功績や顕著な結果を残した個人や団体に対しての表彰式が行われました。この式は、教育長をはじめ全ての教育委員、市長・副市長、議長・副議長が参加して毎年実施されるものです。梶中学校からは、「中学生の主張大阪府大会」において、足立遥さんが、大阪府知事賞(最優秀賞)受賞の功績で濱野愛佳さんが、NHK大阪放送局長賞(優秀賞)の功績で表彰されました。表彰されている姿は2人とも立派でした。



また、今春の卒業生である柴田海仁くんも、昨年度バレーボール大阪北選抜として全国大会に出場した功績で表彰を受けました。数少ない表彰者の中で、梶中学校の生徒が3名も同時に表彰されるということは非常に珍しく喜ばしいことです。

このことに続くことはなかなか難しいことですが、文化活動であっても運動であっても自分自身が精一杯努力することが大切です。結果は、その努力に対してついてくると思います。コツコツと真面目に取り組む、小さなことから頑張り続けることが大切です。みんなも頑張ってください。

受賞された方は、本当におめでとうございます。

～駐輪場のライトを一新しました～

梶中学校は、正門を入った所や駐輪場などに照明が行き届かず、冬場などは特に暗い状況です。そのことから、生徒や教職員の安全確保の観点で、太陽光による照明を設置いたしました。一年を過ぎ、機械が不調をきたすようになりましたので、より強力なライトへと付け替えを行いました。最近、太陽が沈むのが早くなりましたので、部活動の終了時でも点灯しています。長持ちしてほしいと思います。

